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Zona Franca de Manaus 

Em visita recente ao nosso Estado o Vice-Presidente da República, General 

Hamilton Mourão deu um alento aos amazonenses ao informar que a Zona 

Franca de Manaus, será prioritária no atual governo. Entretanto chamou 

atenção que o modelo deve ser revitalizado, esta é uma questão fática, uma 

vez que para o fortalecimento da ZFM, impõe-se buscar uma outra perna, uma 

política adequada de crédito. 

É preciso preservar em reformas que tornem a oferta de crédito mais ampla e 

barata no Brasil, dando novo impulso ao PIB. 

Há uma relação de causalidade comprovada na literatura econômica que o 

Brasil insistentemente falha em explorar: a de que mercados de crédito 

eficientes trabalham a favor do crescimento. Com um custo de financiamento 

do capital fora da curva quando comparado com outras economias e uma taxa 

de concessão de crédito baixa como porcentual do PIB, o país tem 

desperdiçado um importante canal para dinamizar a atividade e ser mais 

produtivo. 

Segundo pesquisa do SEBRAE, mais de 90% das micro e pequenas empresas 

estão fora da faixa de crédito. 

 

Por José Fernando da Silva, economista da Federação do Comércio de Bens, 

Serviços e Turismo do Amazonas (Fecomércio AM). 

 


